

CONTENIDO DE LA SEMANA

PRINCIPALES NOTICIAS DE LA SEMANA	2
EFEMÉRIDES DE LA SEMANA	4
NOTICIAS RED INTERNACIONAL BRUSELAS	5
CARRERA PRESIDENCIAL COLOMBIA	6
RECOMENDADO KREAB	7

NOTICIAS DE LA SEMANA

Los Gilinski van por Bancolombia

La semana pasada el Grupo Gilisnki presentó nuevas opas para aumentar su participación en Sura y Nutresa. De tener éxito, los Gilinski tendrían, respectivamente, el 31,5% y el 50,4% de las acciones. Varios analistas coinciden en que la intención detrás es aumentar su influencia en Bancolombia, con el fin de conseguir la fusión con GNB Sudameris, el Banco de los Gilisnki.



Cipriano López, nuevo CEO de Nequi

Luego de oficializar su separación con Bancolombia, Nequi anunció que aumentaría el tamaño se su equipo en 165%. El encargado de liderar el nuevo proceso será Cipriano López, exvicepresidente de Innovación y Sostenibilidad y que ahora será el nuevo CEO de la plataforma.



Parque eólico en La Guajira

El presidente Iván Duque entregó el pasado viernes 21 de enero el Parque Eólico más grande de Colombia, y el primero luego de 17 años. Ubicado en el municipio de Uribia, en La Guajira, el nuevo Parque contó con una inversión superior a los \$75.000 millones y tiene una extensión de 5.5 hectáreas.



Inician los debates presidenciales

Para esta semana se programaron los primeros dos debates presidenciales del 2022. El primero tuvo lugar el martes 25 de enero, al que asistieron 10 candidatos. Fue organizado conjuntamente por El Tiempo y Semana. El segundo debate será este jueves 27 de enero, liderado por Roberto Pombo para la W. Confirmaron su asistencia Gustavo Petro, Sergio Fajardo y Federico Gutiérrez.



LAS CINCO EFEMÉRIDES DE LA SEMANA

Muere Winston Churchill (24 de enero de 1965)

Líder de Los Aliados contra Hitler en la segunda guerra mundial, dos veces primer ministro de Reino Unido, Premio Nobel de literatura...Winston Churchill fue uno de los hombres más influyentes del siglo XX. Murió de una trombosis cerebral el 24 de enero de1965.



Gran derramamiento de Petróleo cerca a Hong Kong (24 de enero de 1994)

Uno de los derrames de petróleo más grandes sobre el mar del siglo pasado, ocurrió el 24 de enero de 1994, cuando un petrolero maltés se partió en dos, a menos de 600 kms de Hong Kong.



Nacimiento de Jean-Joseph de Laborde (24 de enero de 1724)

Jean-Joseph de Laborde fue un éxitoso banquero del siglo XVIII. Su historia es conocida porque nació en un hogar pobre de España y migró a Francia, donde amasó una gran fortuna. Laborde nació el 24 de enero de 1724.



Aumento histórico en la bolsa de valores de España (24 de enero de 1994)

El IBEX-35 es el principal índice bursátil de España. La mayor subida de su historia la tuvo el 24 de enero de 2008, cuando experimentó una ganancia de 6,95%



Lanzamiento de Vine (24 de enero de 2013)

Vine fue una exitosa aplicación que permitía crear y difundir videos cortos. Twitter la compró incluso antes de que se lanzara oficialmente, el 24 de enero de 2013. A pesar de su buena acogida, en la actualidad la aplicación se encuentra descontinuada.



NOTICIA DESTACADA DE NUESTRA RED INTERNACIONAL DE BRUSELAS

PARLAMENTO EUROPEO APRUEBA LEY DE SERVICIOS DIGITALES

La posición del Parlamento Europeo sobre la Ley de Servicios Digitales (DSA) fue aprobada por una amplia mayoría. La propuesta presentada por la Comisión en diciembre de 2020 se aplicará a las plataformas en línea, como las redes sociales y los mercados, cuando se adopte. El Reglamento tiene como objetivo permitir la transparencia, la seguridad de los usuarios y la responsabilidad de la plataforma, mediante la introducción de medidas para contrarrestar los productos, servicios y contenidos ilegales en línea, así como procedimientos para eliminarlos. Se espera que las plataformas en línea muy grandes estén sujetas a obligaciones adicionales, como la diligencia debida y la transparencia. Desde que el Consejo adoptó su posición en noviembre, las negociaciones interinstitucionales comenzarán en las próximas semanas.



NOTICIA DESTACADA DE NUESTRA RED INTERNACIONAL DE BRUSELAS

COMISIÓN EUROPEA IDENTIFICA LOS OBSTÁCULOS A LA ENTRADA EN EL SECTOR DE LA INTERNET DE LAS COSAS

La Comisión Europea publicó su informe final sobre la investigación del sector del Internet de las cosas para los consumidores, iniciado en julio de 2020. En general, la investigación señaló el rápido crecimiento del consumo y la mayor disponibilidad de asistentes de voz. Sin embargo, se identificaron una serie de barreras de entrada en el sector, como el costo de la inversión en tecnología y las dificultades para que las partes interesadas compitan con empresas ya bien establecidas en el sector. La Comisión también señaló su preocupación por el acceso a los datos, la interoperabilidad y las prácticas de exclusividad. Las conclusiones de la investigación servirán de base para la posible futura actividad reguladora y de aplicación de la competencia de la Comisión.



NOTICIA DESTACADA DE NUESTRA RED INTERNACIONAL DE BRUSELAS

OMIENZA A FUNCIONAR LA NUEVA AGENCIA DE LA UNIÓN EUROPEA PARA APOYAR EL SISTEMA DE ASILO DE LA UE

La nueva Agencia de Asilo de la Unión Europea comenzó su labor en el marco del Nuevo Pacto sobre Migración y Asilo. Los principales objetivos de la Agencia son garantizar que las decisiones en materia de asilo se adopten de forma rápida y justa y que las normas de acogida converjan en toda la UE, con el objetivo de lograr sistemas de asilo más eficientes. Sobre la base de las lecciones aprendidas de su predecesora (la Oficina Europea de Apoyo al Asilo), la Agencia de Asilo de la UE recibirá 172 millones de euros de fondos de la UE en 2022 y pondrá en marcha ocho operaciones de apoyo a las autoridades de asilo y acogida de los Estados miembros de la UE.



CARRERA PRESIDENCIAL COLOMBIA

En 2022 Colombia elegirá al próximo presidente de la república para que gobierne por los próximos cuatro años. La baraja de cartas sigue siendo muy amplia y hasta después de las elecciones legislativas del 13 de marzo se tendrán los nombres claros de quienes estarán en el tarjeton de las elecciones del 29 de mayo.

Es por eso que desde el equipo de Asuntos Públicos de Kreab Colombia, haremos seguimiento a cada uno de los debates y desarrollaremos relatoría ya que creemos de la mayor importancia apoyar a nuestras organizaciones y aliados para que puedan tomar decisiones basadas en información relevante de primera mano, a la vez que sientan el respaldo de un equipo de consulta y apoyo para futuras acciones en el país.

Llenando <u>este formulario</u> puede empezar a recibir las relatorías en vivo de los debates presidenciales.



TE RECOMENDAMOS

.

Este jueves 27 de enero a las 7:00am tendrá lugar el segundo gran debate de precandidatos presidenciales de este 2022. "Elecciones 2022: el gran reto" es un espacio liderado por la W Radio, Caracol Radio, Tropicana, Bésame, Oxígeno, Radioacktiva. Los40, Radio Santa Fe, Q' Hubo Radio, y El País de España. El debate estará conducido por Roberto Pombo, exdirector de El Tiempo.

El debate se podrá escuchar y ver por las respectivas emisoras y sus canales digitales. Para acceder al canal de youtube de La W <u>entre aquí</u>.



TE RECOMENDAMOS

Entre el 21 de febrero y el 7 de marzo tendrá lugar el evento *Fintach Law II*, la segunda edición del curso de Colombia Fintech sobre el marco regulatorio y jurídico del Fintech en Colombia. El valor de inscripción para los miembros de Colombia Fintech es de \$700.000 y para los no miembros de \$1.300.000. Para conocer más sobre este curso, puede dirigirse <u>aquí.</u>



